
Ciao Fede! Parlami del programma, delle date, dei supporter e dei maestri coinvolti nella 
vostra iniziativa!
Il corso per diventare istruttori di skateboard si svolge a Verona nella sede uisp.
Per chi non lo sapesse uisp (Unione Italiana Sport Per tutti ) è un organizzazione cosi 
articolata:appartengono alla UISP circa 1.300.000 persone, 17.000 società sportive e un migliaio di 
circoli; UISP è presente in tutte le regioni e le province italiane con 164 comitati e 28 leghe. 
Personalmente io sono il responsabile e organizzatore del corso. Come skater sono attivo dal 1989 
mentre come maestro penso di essere uno dei piu' attivi in Italia ( sono nei miei spostamenti alle 
gare piu' importanti Italiane come le gare Vans o a Modena skipass etc ho fatto provare lo 
skateboarding a una media di 100/200 persone al giorno).Ti allego qualcosa su di me:

 
Federico Faccioli 

skateboarder since 1989
titolare brand La Ghigliottina "the best italian skateboard team"
il suo video è tra i 5 piu' visti in Italia
membro Vans skate school e maestro dei maestri usip e presidente scuola italiana skateboarding
ottimo palmares in minirampa/game of skate
ha vantato una 20ina di differenti sponsor
ha svolto a fine estate 2013 il tour piu' lungo in italia (5000 km)
team manager e mktg manager vari brand
in lavorazione un documentario che uscirà al cinema come protagonista per lo skate
assieme al miglior snowboarder e surfista Italiani!

Le date dei corsi sono 678 Giugno piu' un altro week end a fine Settembre. Durante in corso in 
aula ci siamo io, Mara Franca Francato (responabile skateboard italiano uisp) piu' i vari docenti per 
specialità. Il programma suddiviso nelle 3 giornate comprende:
aspetti legali e professionali, gestione asd, marketing della skate school, psicopedagogia, 
preparazione atletica e teoria dell’allenamento etc...Il tutto è "soddisfatti o rimborsati" . So che 
questa sembra essere una "garanzia da supermarket" ma per me, in un periodo di crisi come questo; 
è garanzia di successo!Non solo restituisco la cifra dell'iscrizione se allo studente non è 
piaciuto/servito quello che abbiamo fatto in aula...ma anche sono sicuro che dopo il corso abbia la 
possibilità di rifarsi dell'investimento in meno di 1 mese e lavorando solo il week end! Non male è?
Supporter dell'evento è redbull!

Vedo in internet che già lo scorso anno avevi organizzato corsi per istruttori. Che feedback 
avete raccolto e quante persone hanno aderito?
E' stato un week end fantastico a cavallo di Gennaio/Febbraio! Hanno aderito una 15ina di persone 
tutte soddisfatissime.Tra loro gestori di skatepark oppure proprietari di un negozio o ancora giovani 
che volevano crearsi un lavoro. Sono accorsi da tutta Italia anche grazie ai nostri accordi con 
l'ostello della gioventu'!Sono stato contentissimo di avere tra gli iscritti Gigi Keller; uno dei primi 
campioni italiani di snowboard e veterano di tutti gli sport da tavola!

Questa è la seconda edizione? Al momento avete già degli iscritti? Quanti ve ne aspettate?
Si è la seconda! Come ti dicevo sono in ballo due edizioni ; Giugno e Settembre! Abbiamo già 
iscritti si...grazie al feedback che hanno portato su social le immagini e i commenti della prima 
edizione.C'è ne aspettiamo come la 1 edizone e anche di piu'! Sul mio profilo fb appunto trovi la 
foto ufficiale dove trovi, oltre i soliti 200 like (posto solo qualità :) anche tutti i commenti 
favorevoli dei partecipanti.



A proposito del parallelismo tra istruttore di skate e di snow, quali differenze vedi tu tra le 
due attività? Quali i punti in comune?
Ti lasciero' con una provocazione...è piu' difficile lo snow o lo skate?
(lo skate...allora perchè non vi sono istruttori?)
E quale dei due è piu' pericoloso? (lo snow...ma allora perche' moltissimi si avvicinano piu' 
volentieri allo snow che allo skate? Questione di comunicazione e marketing direi :)
Altra cosa: in italia esistono,poniamo; 100 montagne e ci sono gia 1000 maestri di 
snowboard.Esistono invece 1000 skatepark ma pochissimi maestri di skate.Come mai?
Altra cosa: se gestisci uno skatepark la scuola skate ti darà facili introiti per poter sempre aggiornare
la qualità del park.Per insegnare snow serve la neve per il surf  l'acqua ma lo skate...si puo' 
insegnare in qualsiasi pista di pattinaggio!Lo snow a preso una strada piu' commerciale rispetto allo 
skate...ma io credo nello spirito della strada! Quando vedo i calciatori che hanno le mi stesse scarpe 
i tattoo e la cresta mi dico: "ma guarda guarda chi copia il nostro mondo" !
Punti in comune quindi a livello tecnico il fatto di essere sport cugini...anche se come ben sapete noi
abbiamo i piedi staccati dalla tavola.
Una lezione di snow molto spesso non basta a capire se sei ragular o goofy...e molti vengono da me 
convinti di essere giusti in uno stance mentre stanno andando all'indietro/storti!Per finire il prezzo; 
posso solo dirvi che la cifra del corso istruttori si aggira attorno ai 190/250 euro. Rispetto al maestro
di snow, consoco persone che hanno speso 15/20 mila euro.Io comunque pratico sia skate che snow 
che surf e amo tutti tre i mondi sia chiaro, sono solo dati un po provocatori visto che ho visto il 
boom dello snow mentre lo skate è sempre stato stabile!

Per qualsiasi info chiamatemi e prenotate un incontro senza impegno!
Info:3294195014
Video Federico:vans.it/news/item/9510/ritornalavansskateschoolvarazze


